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TERRITORIOS D EL TAJO
FIRMA DE UN  
CONVENIO

El concejal Tirso Lumbreras,
com o responsable de AD C  
Ipeta, ha firm ado en Aranjuez el 
convenio de cooperación Red 
para las Revalorización de los 
Territorios Vinculados al Tajo:
Tajo Vivo. El convenio ha sido 
rubricado por diez asociaciones 
o grupos de desarrollo rural, 
entre los que se  integran la 
Asociación para e l Desarrollo de 
Tala vera, la Sierra de San Vicente 
y  La Jara, que gestiona Ipeta. 
A dem ás, han estado grupos de 
acción local de Aranjuez, la 
Cam pana de Oropesa, Sierra de 
Gata, la Alcarria, M ontes de 
Toledo, Valle del Je rte , Valle del 
Alagón, Castillos del M edio Tajo, 
Tagus de C áceres y  Fadeta, del 
Tajo-Tajuña en Guadalajara. El 
objetivo general de la Red es el 
de contribuir al desarrollo social, 
económ ico y m edioambiental de 
los territorios de influencia de la 
cuenca, estab leciéndose como 
objetivos específicos, entre 
otros, los de definir y  poner en 
marcha estrategias territoriales 
de cooperación innovadoras, 
conjuntas, coordinadas y  soste- 
nibles com o elem ento clave para 
la com petitividad y  el desarrollo 
rural de los territorios vinculados 
a la cuenca del Tajo y conform ar 
un destino turístico m ediante el 
d iseño y la puesta en marcha de 
d iferentes productos turísticos.

El Alfar La guerra de
EM IL IO  J IM É N E Z la izquierda

W a dije aquí mismo en este balcón, hace algunas lunas, que 
no hacía muy bien el gabinete Rivas en cerrar la puerta de 
la izquierda al no permitir que el coordinador local de IU, 
José María Domínguez, interrogara al final de un sesión 
plenaria al presidente de la corporación. El reglamento dice

___  que este espacio está reservado para ciudadanos y no para
formaciones políticas y se aplicó el reglamento, tal y como expuse. Ahora, 
Izquierda Unida contraataca y, después de solicitar al consistorio el perti
nente informe jurídico del reglamento y no obtener respuesta en el último 
pleno, anuncia que se plantea acudir al Defensor del Pueblo si el equipo 
ce gobierno persiste en no responder sus preguntas al final de las sesio
nes. Claro, que el equipo de gobierno ha demostrado que no le importa 
contestar a las preguntas de IU y más después de comprobar que estas 
interrogantes ya han sido formuladas por un representante de la 
Federación de Asociaciones de Vecinos Vegas del Tajo. Además, esta 
misma formación política se ha hecho eco del comunicado de Ucota en el 
que se decía que uno de los integrantes del equipo de gobierno había 
aconsejado a esta empresa que no aceptara las ofertas de acuerdo para 
que la sentencia del parque de Los Tres Olivos no se ejecutara y ha pedi
do el cese de este concejal del PSOE porque, como dice Domínguez, 
"puede haber estado jugando a dos bandas". La guerra entre la izquierda 
se recrudece, aunque también IU no cesa de mirar a la derecha, a la que 
tacha de incapacidad para estar a la altura de las circunstancias y exigir res
ponsabilidades.

Cambiando de tercio, todo está preparado para que Gonzalo Lago 
vuelva a ser reelegido presidente local del PP. Parece encaminado a dar 
una estabilidad que este partido no ha conocido por estos pagos y hasta 
sus más íntimos adversarios dentro de la casa -leáse Carmen Riolobos y 
Jaime Alberto Ramos- ya le han expresado públicamente su apoyo. 
Claro, que si miramos al pasado del PP en esta Talavera de nuestros peca
dos podemos comprobar que los apoyos siempre han resultado apuñala- 
mientos por la espalda y quizá por eso un veterano militante -que está en 
la línea de Lago- no se fía de que, al final, el congreso local resulte ser una 
balsa de aceite. Yo, personalmente, considero que Riolobos y Ramos apo
yarán, al menos, a Lago para que obtenga otra vez la presidencia. Otro 
cantar será si el mismo apoyo se le otorgará a Gonzalo para que repita 
como candidato a la alcaldía. Hace unas fechas parecía que el único can
didato que se presentaba en el horizonte popular era este médico de fami
lia, pero ahora al decir que no le corresponde a él manifestar si es el can
didato o no pueden surgir que otros militantes aspiren al puesto. Pese a 
todo, parece que todo el pescado esté ya vendido y más después de la 
confirmación de Arturo García-Tizón.

O tro cantar será ver si Riolobos y Ramos
otorgan el mismo apoyo para que Gonzalo 
Lago sea candidato a la alcaldía
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